



El **Congreso de Innovación Docente en Ingeniería Química (CIDIQ)** es un encuentro de carácter bianual que pretende impulsar el intercambio de experiencias docentes en el ámbito de la IQ con el fin de avanzar en el objetivo común de formar buenos profesionales.

¿Pero qué sería la docencia sin los estudiantes?

Por eso invitamos a nuestros estudiantes de Ingeniería Química (Grado y Máster) a participar con nosotros en el VI CIDIQ

¿Qué os ofrecemos?

- 1 Un congreso donde conoceréis a profesionales y docentes de prestigio en el área que os hablarán de temas de actualidad.
- 2 Actividades en paralelo específicas para estudiantes:

Salidas profesionales del Ingeniero Químico	¿Cómo preparar un buen CV?	Emprendimiento	¿Cómo elegir un Máster en Ingeniería Química?
	¿Cómo hacer entrevistas de trabajo?	Uso de redes sociales profesionales	Movilidad nacional e internacional (Erasmus)
			Asociaciones y Colegios de Ingenieros Químicos
			La ética en la Ing. Química
- 3 Obtención de 1,5 créditos ECTS por actividades formativas para alumnos UCM (pendiente de aprobación)
- 4 Posibilidad de enviar comunicaciones al congreso.

Todo ello a una tarifa súper reducida: 50 €

(incluye comidas y pausas-café, excepto la cena del congreso)

Posibilidad de alojarse en Colegios Mayores UCM a precios reducidos

